

Herren 1.Kreisklasse

SV Blau-Gelb Wiesbaden : TV 1877 Kostheim II
Freitag, 24.03.2023, 20:00 Uhr

Habel bleibt gegen den SV Blau-Gelb Wiesbaden ungeschlagen

Als Benjamin Haller sein Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren 1. Kreisklasse nach ca. 2 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 2:8 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den SV Blau-Gelb Wiesbaden besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der SV Blau-Gelb Wiesbaden meist auf verlorenem Posten, denn nur 13 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag dagegen Calvin Habel, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Die richtige Taktik hatten Schäfer / Bollenbach beim Sieg in drei Sätzen gegen Goyes Coral / Oehlhof ab dem ersten Ballwechsel. Ernüchtert über ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Habel / Chlumsky waren dann Shevnin / Haller, obwohl sie alles gegeben hatten. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. 2:3 hieß es am Schluss des nächsten Spiels, als Fritz-Jürgen Schäfer und Andrés Felipe Goyes Coral sich am Tisch gegenüber standen. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Goyes Coral mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Ohne Satzgewinn für Jürgen Bollenbach verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Calvin Habel. Das musste man neidlos anerkennen. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an der Reihe. Beim anschließenden 0:3 gegen Andreas Chlumsky fand Vladimir Shevnin von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Die gewinnbringende Taktik fehlte Benjamin Haller bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Torsten Oehlhof ab dem Start. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 1:5. Den Sieg von Calvin Habel konnte Fritz-Jürgen Schäfer im wenig später folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Jürgen Bollenbach bei seiner 1:3-Niederlage von Andrés Felipe Goyes Coral dann doch niedergerungen worden. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Bollenbach nun bei 15:17, während Goyes Coral bislang 16 Siege und 10 Niederlagen zu verzeichnen hat. Zwischenzeitlich konnte Vladimir Shevnin zwar einen Satz gewinnen, verlor die Partie gegen Torsten Oehlhof, in das er als deutlicher Außenseiter gegangen war, aber trotzdem klar mit 1:3. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 1:8. Benjamin Haller konnte im Spiel gegen Andreas Chlumsky hingegen einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Ergebnis wird der SV Blau-Gelb Wiesbaden am 27.03.2023 gegen den TV 1890 Breckenheim II versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 29.03.2023 gegen die FT Wi.-Schierstein IV mitnehmen.

Statistik:

SV Blau-Gelb Wiesbaden

Doppel: Schäfer / Bollenbach 1:0, Shevnin / Haller 0:1

Einzel: F. Schäfer 0:2, J. Bollenbach 0:2, V. Shevnin 0:2, B. Haller 1:1

TV 1877 Kostheim II

Doppel: Goyes Coral / Oehlhof 0:1, Habel / Chlumsky 1:0
Einzel: C. Habel 2:0, A. Coral 2:0, T. Oehlhof 2:0, A. Chlumsky 1:1